

## ABSTRAK

### “STUDI TENTANG BENTUK BENTUK PASTORAL TERHADAP PEMUDA YANG TERLIBAT DALAM KASUS PERJUDIAN TAJI AYAM

(PE'U MANU) Di Jemaat GMT Imanuel Walurede, Klasis Sabu Barat-Raijua”

Djo R (\*)

Metboki M (\*\*)

Pabala P (\*\*)

Bimbingan Pastoral adalah pelayanan yang sumbernya dari Yesus Kristus yang diberikan kepada orang-orang mengalami kekecewaan dalam hidup agar mereka kembali ke jalan yang benar. Maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pastoral terhadap pemuda yang terlibat dalam kasus perjudian. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, dengan menggunakan pembagian kuisioner (angket). Lokasi penelitian dalam penelitian ini adalah Jemaat GMT Imanuel Walurede, dengan sampel 10 orang pemuda yang terlibat dalam kasus perjudian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa faktor penyebab perjudian dikalangan pemuda adalah faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal diantaranya faktor ekonomi, kurangnya pemahaman terhadap ajaran agama, dan persepsi akan menang. Sedangkan faktor eksternal adalah faktor lingkungan dan faktor budaya. Upaya Gereja dalam memberikan bimbingan pastoral sudah dilakukan, adapun langkah yang dilakukan dalam bimbingan pastoral tersebut adalah melakukan pendekatan dan kunjungan kepada pemuda yang terlibat dalam kasus perjudian. Pendekatan dilakukan untuk mengecek kesiapan dari pemuda dalam menerima bimbingan pastoral, setelah ada kesiapan maka dilakukan kunjungan oleh Pendeta dan wakil ketua, hasil yang diperoleh dari bimbingan pastoral yang dilakukan adalah perubahan gaya hidup pemuda artinya dengan adanya bimbingan pastoral tersebut dapat meminimalisir perjudian yang terjadi kalangan pemuda serta para pemuda mengalami pertumbuhan religius (keagamaan) artinya dengan adanya pastoral yang dilakukan pemuda sudah mulai mendekatkan diri dengan Tuhan, melalui rajin berdoa dan baca Alkitab.

**Kata Kunci: Pastoral, Pemuda**

**Keterangan Penulis (\*)**

**Pembimbing (\*\*)**